

ZARAUTZ / Dos millones de consultas

La Casa de Cultura Sanz Enea ha tenido en sus 24 años de funcionamiento hasta el 31 de diciembre de 2010 un total de 1.992.310 visitas, y las estimaciones basadas en la experiencia apuntan que este mes alcanzará las dos millones de consultas. Estas cifras son consideradas como un éxito por parte del departamento de Cultura del Ayuntamiento de Zarautz, de tener en cuenta que el número de habitantes del municipio es algo superior a los 22.600.

La media anual de usuarios de los diversos servicios que presta Sanz Enea se sitúa en 83.013, lo que significaría que cada zarautzarra ha utilizado esta infraestructura cuatro veces por año. Destaca en este sentido el elevado número de vecinos que acude a la biblioteca a realizar consultas o adquirir prestada una publicación, puesto que el balance de estas dos décadas de funcionamiento de la Casa de Cultura señala que del total un 80% corresponde a usuarios de la biblioteca, que se convierte así en el servicio cultural más importante de Zarautz.

La evolución de las cifras de visitas registradas en los últimos diez años no ofrece variaciones de importancia y se sitúan entre las 95.409 que se alcanzaron en 2004 y las 77.740 contabilizadas dos años antes. La fidelidad de los zarautzarras a los diferentes servicios ofertados y a los actos organizados es una constante y demuestra la capacidad de responsables y personal de la Casa de Cultura de responder a una alta demanda.

Los últimos datos de Sanz Enea referidos al año 2010 cifran en 89.761 el número de visitas recibidas con una media mensual constante de alrededor de 7.500 registros. En consonancia con la tendencia de años anteriores, en esta ocasión también la biblioteca municipal ha sido el servicio más requerido por los zarautzarras, como lo demuestra que del conjunto de usos registrados un total de 71.809 corresponden a este apartado.

El área de Cultura del Consistorio valora estos resultados porque respaldan su esfuerzo por ofrecer un servicio de calidad y un programa variado dirigido al conjunto de la población. No obstante, renueva su compromiso por incorporar paulatinamente novedades y mejoras con el objetivo de incrementar la eficacia en la atención y superar en el futuro estas cifras.